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“Attualmente siamo sprovvisti  di  un'area artigianale e proprio per questo stiamo  
valutando attentamente la possibilità di partecipare ad un bando che ne prevede la  
realizzazione. A tal proposito abbiamo già svolto degli incontri presso l'Assessorato  
Regionale delle Attività Produttive e delle altre riunioni con i rappresentanti della  
CNA”.
Lo afferma il sindaco Carmelo Pace che aggiunge: “L'idea è quella di riunire tutti gli  
artigiani interessati in un Consorzio, del quale farà parte anche il Comune di Ribera,  
per  poi  di  conseguenza  partecipare  al  bando.  Questa  è  un'occasione  di  grande  
importanza, soprattutto per le tante maestranze sprovviste di adeguati locali dove  
svolgere  la  propria  attività.  É  l'ultima  occasione  utile  per  realizzare  un'area  
artigianale e quindi, dobbiamo sfruttarla al massimo. Siamo sicuri che le adesioni  
saranno tante e, a tal proposito, prossimamente avrà luogo un'altra riunione, alla  
presenza di tutti gli artigiani interessati, per iniziare a programmare concretamente  
il da farsi. ”. 
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